

## **CRÓNICA DE LA PRESENTACIÓN DEL LIBRO “EL CLUB BILDERBERG”, DE CRISTINA MARTÍN, ACTO CELEBRADO EL VIERNES, 21 DE ENERO DEL 2011**

Convocados por FOCODE, asistimos ayer al acto en torno a 80 personas, en la Biblioteca pública de Camas, con la expectación en los asistentes ante la oportunidad de ver y oír en directo a la autora del polémico libro.

Entró Cristina, una mujer joven, de 36 años, se sentó en la mesa, y tras una escueta pero sustanciosa presentación de Pepe Carmona, la escritora abrió un portafolio y comenzó a leer sus conclusiones sobre el Club Bilderberg, a las que había llegado tras años de investigación. En ocasiones detenía para ampliar o precisar algunas términos. Así durante media hora.

Comenzó Leyendo una definición del Club Bilderberg que ofrecía la Enciclopedia británica: “Conferencia anual de tres días a la que asiste el centenar de banqueros, economistas, políticos y funcionarios de estado más influyente de Europa y Norteamérica. La conferencia se celebra cada año en un país occidental diferente y se desarrolla en un ambiente de estricto secreto, que proporciona un clima de privacidad e informalidad en el que aquellos que influyen en las políticas internacionales se sienten cómodos”.

Contó cómo pudo entrevistar a la presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, invitada a dicho Club, de la que le llamó la atención, entre otras cosas, que sólo le permitieran hablar durante un minuto; transcurrido ese tiempo se encendía una luz roja en la sala, que le indicaba que su momento ha terminado.

“Afirmo –siguió diciendo Cristina– que esta crisis financiera y de valores que estamos sufriendo los ciudadanos, está programada por los amos del mundo”. Citó una frase de David Rockefeller en la que venía decir: estamos al borde de una transformación global, sólo necesitamos crear una gran crisis económica y las naciones aceptarán nuestro Nuevo Orden Mundial. Ante la crisis financiera todos los gobiernos occidentales han realizado la misma maniobra: salvar los bancos en detrimento de la soberanía de los Estados

Y volvió a citar a Rockefeller: “Es preferible la soberanía supranacional de una elite intelectual junto con los principales banqueros a las ansias de autodeterminación nacional de los siglos pasados”.

Nace el club el año 1954, en plena guerra fría, de la mano de la monarquía holandesa. Fue la CIA la que convocó a los principales banqueros occidentales, políticos, propietarios de los medios de comunicación, industriales y a la realeza europea, la elite planetaria para hacer frente al comunismo. La reunión fue en el hotel Bilderberg, en Holanda.

En el club existen los llamados invitados inocentes y el núcleo duro, compuestos por un Comité de Sabios, integrado por cuatro iniciados, expresión asumida de la Masonería. Se desconocen los nombres que lo conforman, a excepción de David Rockefeller, este comité elabora su estrategia de geopolítica global y la envía a organismos, como el G-8, la OMC, el FMI, el Banco Mundial o la OTAN, todo bajo estricto secreto.

Nadie puede solicitar entrar en el club, son invitados. En la última reunión celebrada en Sitges, estuvo Rodríguez Zapatero para defender la solvencia de nuestra economía. Poco antes de la reunión, había recibido unas directrices por parte del FMI para realizar una reforma laboral y financiera en el país. En Sitges recibió la segunda parte de las consignas, reformar el sistema bancario.

Todos los presidentes de EE.UU. han contado indefectiblemente con el Club Bilderberg. Nada ocurre por casualidad, todos los grandes acontecimientos mundiales están previstos y planificados por este Club.

Hay tres grandes mentiras del Bilderberg: el supuesto cambio climático, la Pandemia de la gripe A, y Barack Obama, elegido por los *bilderberges* para exportar e imponer su pensamiento único por todo el mundo, único premio noble de la paz que defendió el concepto de la “guerra justa”.

Para Bilderberg el fin no es el dinero sino el control político y social. El engaño es que quieren que creamos que lo hacen por dinero. Ahí está la mentira usada para despistar a la opinión pública, para mantener a los pueblos en la ignorancia, así serán más manejables. Control a través del miedo.

Al terminar su conferencia se entabló un animado debate, con intervenciones acaloradas unas, aplaudidas otras, en las que no sólo se habló del asunto del día, sino de las consecuencias para los ciudadanos, de la forma de resistir a la presión de los poderosos, de relativizar su poder, apelando a la conciencia del pueblo, a la rebelión del consumidor, etc.

Antonio Durán, presidente de FOCODE, animó a los asistentes a asistir al debate sobre EL ARTE DE VIVIR, que impartirán él y Juan Miguel Batalloso, el próximo 11 FEBRERO.

Finalmente, en medio de un gran aplauso agradecido por parte de todos los asistentes, Pepe Carmona tuvo el generoso detalle de entregar a la escritora un precioso cuadro pitado por él.

En la despedida invitamos a la autora a presentar su nuevo libro, próximo a editarse.